

Verleihung der Anfängerstipendien



Erfahrungsbericht [eines Anfängerstipendiats]

Im zweiten und dritten Semester hat mich das Anfängerstipendium finanziell stark entlastet. Ich war nicht gezwungen, neben dem Studium zu arbeiten, sondern konnte mich ganz auf den Lehrstoff und auf mindestens genauso wichtige Freizeitaktivitäten konzentrieren.

Nach dem Auslaufen des Stipendiums kann ich dies durch Hiwi-Tätigkeiten aufrechterhalten, ohne dass das Studium darunter leiden muss.

Stipendien des Fachbereichs

- **Frau Lisa Jöckel**
- **Herr Jan Christoph Peters**

Stipendien des Fraunhofer IESE

- ▮ **Frau Sarah Dossinger**
- ▮ **Frau Alina Freund**
- ▮ **Herr Sebastian Fuchs**